

COMMUNIQUÉ DU DIRECTEUR

ans le but d'améliorer les communications entre nous, voici Le Communiqué du directeur, numéro 19.

1. Étude diagnostique par la firme Mallette

La firme Mallette a reçu le mandat de faire une étude diagnostique portant sur le programme de formation des pompiers.

Cette étude vise plus particulièrement à identifier les situations problématiques et à apporter des pistes de solutions pour mieux répondre aux réalités de notre Service en matière de formation.

2. Nouveaux collaborateurs

Le Service de protection contre l'incendie comptera sur l'appui de quatre nouveaux collaborateurs. Il s'agit de :

- M. Danny Prévost, directeur de la Division de la formation et du développement organisationnel du Service des ressources humaines.
- 4 Mme Mado Banville, conseillère en ressources humaines à la Division de la formation et du développement organisationnel du Service des ressources humaines.
- Mme France Bruneau, acheteuse principale à la Division acquisitions biens et services du Service des approvisionnements.
- ♣ À compter du 8 septembre prochain, monsieur Éric Girard débutera ses fonctions à titre de conseiller en ressources humaines pour notre Service.

Nous leur souhaitons la bienvenue au sein de notre organisation

3. Changements à la division de la formation et de la logistique

La partie formation sera sous la responsabilité de monsieur Danny Prévost du Service des ressources humaines qui, avec la collaboration de madame Mado Banville, assurera l'intérim jusqu'au dépôt du rapport final de la firme Mallette.

En ce qui concerne la logistique, madame France Bruneau coordonnera temporairement les besoins pour l'acquisition de matériel avec les fournisseurs.

4. Mandat de monsieur Gaétan Laroche

Monsieur Gaétan Laroche agira à titre de responsable des projets informatiques pour notre Service, plus particulièrement en ce qui concerne l'implantation de trois modules supportant la gestion des horaires, des affectations et du temps travaillé.

5. Mandat de monsieur Daniel Wagner

À compter du 31 août prochain, monsieur Daniel Wagner agira à titre de personne ressource auprès du Bureau de la sécurité civile, plus particulièrement pour l'élaboration du plan de mission et de pandémie du SPIQ.

6. Pompiers temporaires

Je profite de l'occasion pour remercier les pompiers temporaires du groupe 2 qui ont travaillé durant la période estivale et qui terminent leur affectation en septembre prochain.

All wa

Richard Poitras

Le 26 août 2009